



Friedensfahrzeuge

Die Idee

Geben wir dem Frieden ein Gesicht

Freunde und Helfer fahren Friedensfahrzeuge. Fährst Du mit?

Mit dieser Seite möchten wir gerne weiteren friedlichen Menschen den Mut machen, sich auch für solch ein Friedensfahrzeug (Friedenseinsatzwagen, Kriegslöscher etc.) zu entscheiden. Mehr Aufmerksamkeit kann der Frieden gar nicht bekommen.

„Frieden muss sexy werden“



© Foto: Rue de Guerre

Bilder + Geschichten



Wie die Menschen auf Friedensfahrzeuge im Design von Polizeiautos reagieren, ist unterschiedlich. Meist kommt es zu einer ange regten Unterhaltung, manchmal zu super interessanten Kontakten.



Friedensfahrzeuge

Wir freuen uns natürlich auch auf Deine Geschichte. Alle Berichte, die für andere interessant sein können, werden gerne veröffentlicht. Sende uns Deine Geschichte per E-Mail.

Neuigkeiten findest Du auf unserer Facebookseite „Friedensfahrzeuge“... Schau mal vorbei!

Dein eigenes Friedensfahrzeug

Hier findest Du ein paar Beispiele, wie wir an die Sache herangehen. Jedes Fahrzeug wird individuell gestaltet.

Dann muss das Auto zu uns, oder wir zum Auto. Natürlich gibt es auch die Möglichkeit, sich auf friedlichen Veranstaltungen zu treffen. Lösungen gibt es immer!

Was kann auf mein Auto?

Einige der besten Ideen sind aus unserer Sicht:

FRIEDENSAFHRZEUG
FRIEDENSEINSATZKRAFT
FRIEDENSRETTER
FRIEDENEINSATZWAGEN
FRIEDENSEINSATZKOMMANDO
ANTIKRIEGSAFHRZEUG etc.

Was am besten wirkt, hängt vor allem auch von Farbe und Aussehen ab.

Die Farben Silber, Weiß, Schwarz funktionieren am besten. Bei Rot dachten wir an Feuerwehrfahrzeuge, aber auch bei anderen Farben bekommen wir den offiziellen Touch hin.



Friedensfahrzeuge





Friedensfahrzeuge

Wenn Du Interesse hast, schick uns eine Mail.

Kontakt:

Silke & Christian Volgmann

Klempenow 35

17089 Breest/Klempenow

E-Mail: info@friedensfahrzeuge.de